

## TISCHFUSSBALL IST SEINE LEIDENSCHAFT

**Cihan An ist langjähriger Mitarbeiter der Offenen Jugendarbeit Dornbirn und gewann mit seinem Schweizer Verein die Champions League.**

Der Jugendarbeiter im Jugendhaus Arena in Dornbirn spielt leidenschaftlich Tischfußball im Schweizer Verein TFC St. Gallen. Der Verein wurde vor zwei Jahren gegründet und ist bereits Schweizer Meister und jetzt auch Champions League Gewinner. Dabei setzte sich der Tischfußball Club ohne Niederlage im slowenischen Bled gegen den letztjährigen Titelgewinner und Favorit Eintracht Frankfurt mit 40:38 durch und konnte den goldenen Pokal mit nach Hause nehmen. Was für ein sensationeller Erfolg. Sport und Leidenschaft kennt keine Grenzen!



Cihan An bei der Tischfußball Champions League.

Komm ins Jugendhaus Arena und spiel oder lern Tischfußball mit dem Champions League Meister persönlich.  
Kontakt: [cihan.an@ojad.at](mailto:cihan.an@ojad.at)